

私の住んでいる中央林間から、通っている大和藤寄高校やまとふじよりまでは自転車で二十分くらいの距離だ。

電車でも行けるのだが、私は風を切る感じが好きなので自転車で通っている。

関西で生まれた私がかこ神奈川県で住むことになったのは、組織が同じ県内の厚木市にあるからで、家族のいない私には寮が与えられ寮といっても外から見たら何の変哲もないただのマンションだが、そこで一人で生活をしている。

本当は制服が可愛い大和左原高校かわい やまとさはらに行きたかったのだが、私の学力ではそれは叶わなかった。とはいえ藤寄高校ふじよりの制服も案外気あんがいに入っている。

高校生で一人暮らしというと珍しいと思うが、ハンターの子がひとり暮らしというのも珍しい。アケミちゃんは厚木市で祖父母と一緒に暮らしているし、アヤちゃんは横浜市でお母さんと一緒に暮らしている。



ちなみにアケミちゃんは非常に頭が良く、けんおう 県央で一番難関と言われている厚木中央高校に通っていて、アヤちゃんもあ見えて数学と英語は全国でも上位に位置するくらいの学力で、偏差値七十クラスのよこはま横浜緑園都市学院よくえんとしに通っている。

こんな二人と私がなぜチームを組まされているのかはなはだ疑問だが、二人とも頭の良さを鼻にかけることも無く、私に対しても普通の友達として接してくれるのは気が楽でありがたい。

二人とも家庭の事情でハンターになったらしいけど、詳しくは聞いたことがない。私は生まれてすぐに死んでしまったからダルナで生き返るしかなかったけど、二人ともきつと人には言えない理由があるに違いない。だからそこはお互いに触れることは無い。

アケミちゃんとアヤちゃん以外のハンターは、組織のセキュリティの観点から私は誰も知らない。アケミちゃんは何人かの子を知っているみたいだけど、彼女から他の子の話を聞いたこともない。たぶんそれもセキュリティ上の理由だろう。

そういえば他にも一人だけ知っている。

上原ミサキさん——

あの白い制服は見たことないけどどこの学校なんだろう。どことなく上品な感じがしたけど私立の女子高か何かだろうか。

お金持ちのご令嬢れいじょうのようににも思えるけど、なぜハンターになったんだろう？ あの性格だとかかなり甘やかされて育ったようにも思えるけど、やっぱり何か事情があるんだろうか。

すごく感じの悪い子だったのになぜか気になってしまうのは、たぶん彼女に底知れない淋しささみを感じているからだと思う。